
COMUNE di SASSO MARCONI 
 

Verbale dell’incontro fra la Consulta Capoluogo e rappresentanti 

dell’amministrazione comunale di Sasso Marconi 

Svolto il 30 Maggio 2018 

Presso la sala Consiliare ore 17:30 

Presenti 

Giunta :  Stefano Mazzetti, Renzo Corti 

Consigliere Delegato alle consulte : Claudio Bignami 

Tecnici : Geom. Luigi Ropa, Elisa Zacchini, xxxxx (Sostituto di Tomaso Bettini) 

Consulta : Franco Budriesi, Marco Torrini 

 

Il Presidente della Consulta esordisce evidenziando il cronico ritardo e/o il silenzio alle 

interrogazioni già presentate. Ad esempio le ultime 6 Interrogazioni inviate il 2 Ottobre 2017 che 

non hanno ancora ricevuto risposta. 

Inoltre, sui vari punti in sospeso da anni, si continua ad avere un livello di risposta non esaustivo e 

che obbliga  ad un continuo “botta e risposta” che non porta da nessuna parte. 

Il Sindaco Mazzetti propone quindi di cogliere questa occasione per esaminare le interrogazioni in 

sospeso. 

Analisi segnalazioni aperte 

Interrogazione 2/2017 

Pozzanghere sotto cavalcavia 

in Via Gamberi 

 

 

 

 

 

 

 

APERTA 

Come sappiamo in quel punto la strada (di responsabilità del 

Comune) è stata costruita su una falda che crea questo 

problema di pozzanghere sempre presenti. Da sopralluogo si 

evidenzia la presenza di buche (quindi le pozzanghere sono 

anche buche non è solo un problema di avvallamenti). 

Si evidenzia che tale status può causare problemi di sicurezza 

e ci si interroga se introdurre segnalatori visivi (cartelli, luci,..) 

per obbligare gli automezzi ad tenere una velocità ridotta.  

 

Il Sindaco parlando con i Tecnici afferma che si studierà la 

cosa e seguirà proposta. 

 

Interrogazione 3/2017 

Rallentatori in Viale Nuovo e 

Via Stazione 

 

I tecnici affermano che è una cosa fattibile e gli assessori 

presenti esprime opinione positiva ma ricordano il problema 

della rumorosità dei rallentatori. 
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APERTA 

Il Sindaco richiede alla Consulta di fare un’indagine 

informativa locale per capire se tale iniziativa trova un 

riscontro favorevole nella popolazione che abita nelle 2 

strade. 

 

Il Consultore Torrini procederà quindi a fare questo sondaggio 

 

 

 

Interrogazione 4/2017 

Luogo distribuzione sacchi 

differenziata Hera 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

APERTA 

La verifica dei tecnici ha concluso che gli orari non si possono 

modificare. 

  

Il Sindaco (che è a conoscenza che tale richiesta è stata 

esplicitata anche su FB da alcuni cittadini) si era informato 

sulla possibilità di avere dei distributori automatici. 

Purtroppo il costo è proibitivo a causa del sistema di feed-

back del distributore che deve aggiornare la banca dati del 

Comune. 

 

Su Borgonuovo ci sono orari più flessibili anche durante il 

Sabato perché distribuiti dal centro anziani. 

 

L’amministrazione valuterà se è possibile coinvolgere altri 

attori e se è possibile migliorare il servizio. 

 

La Giunta ci farà sapere 

Int 5/2017 Miglioramento 

Sismico edifici scolastici 

 

 

 

 

 

APERTA 

 

Il tema era emerso lo scorso anno dopo il parziale crollo del 

tetto del plesso di Villa Marini. 

 

Si concorda con il Sindaco che L’assessore Corti preparerà un 

documento di semplice lettura anche per i cittadini per capire 

lo stato dell’arte in questo momento e cosa è pianificato nel 

prossimo anno. 

 

 

Interrogazione 6/2017 

Deposito rifiuti in Via Gamberi 

 

 

 

 

 

 

 

 

APERTA 

Il Sindaco dice che si impegna a far sgombrare i rifiuti presenti 

in Via Gamberi Lungo il fiume.  Non è una soluzione al 

problema perché sicuramente i soliti “zozzoni” potrebbero 

colpire ancora. 

Il presidente Budriesi fa presente che il deposito, 

prevalentemente costituito da inerti, è giagente da parecchio 

tempo e che lo stesso potrebbe essere smaltito in un paio 

d’ore di lavoro di 2 addetti adeguatamente attrezzati. 

La Consulta propone anche , quale deterrente, di installare in 

quel punto una palizzata in legno come barriera e di installare 

una telecamera anche finta per scoraggiare tali persone 

 

La giunta si prende tempo per pensare su cosa fare in merito. 
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Vecchie interrogazioni anni 2015/2016 mai chiuse 

Interrogazione 5/2015 

Cestini con posacenere zone 

porticato centro 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

APERTA 

 

Vecchio tema dibattuto dal 2016 tra Consulta e Giunta. 

 

La giunta è arrivata alla conclusione che solo su domanda 

esplicita da parte dei condomini prenderà in considerazione la 

possibilità dello svuotamento previo accordo con il 

condominio stesso. 

 

La consulta si interesserà di interpellare i richiedenti. 

Tuttavia la consulta ritiene che una lettera inviata agli 

amministratori condominiali dei palazzi porticati del centro , 

contenete la proposta, sarebbe stata un’ottima iniziativa per 

migliorare l’immagine dell’amministrazione con l’obiettivo di 

superare la carenza di cestini dei rifiuti con posacenere. 

 

Interrogazione 14/2015 

Parco Marconi: 

panchine+luci+pulizia+giochi 

 

 

 

 

 

 

APERTA 

 

La Giunta comunica che è stata cambiata la convenzione con 

il gestore (Gelateria Capolinea) per migliorare alcuni aspetti , 

ad esempio lo svuotamento dei cestini. 

 

La Giunta concorda che Il Parco Marconi richiede ulteriori 

miglioramenti e pertanto è allo studio un aumento di 

panchine, qualche albero in più …ecc 

 

La Consulta aspetta notizie in merito 

 

 

Interrogazione 16/2015 

Pulizia delle strade  

Giorni e Orari 

 

 

 

CHIUSA 

 

La consulta suggerisce di far pubblicare mese per mese sul 

nuovo periodico Comunale “Cose in Comune” l’elenco delle 

date/strade dove si terrà la pulizia in modo che tutti i cittadini 

siano informati  

 

 

 

Interrogazione 3/2016 

Illuminazione assente Via San 

Lorenzo 

 

 

 

 

 

APERTA 

A Seguito di una convenzione con Società Autostrade che si 

dovrebbe chiudere a Giugno 2018, saranno erogati fondi dalla 

stessa Società per risolvere questa situazione che ormai 

perdura da più di 2 anni. 

 

Aspettiamo notizie in merito dalla Giunta. 

La stima per la realizzazione dei lavori è Ottober/Novembre 

2018 (da confermare) 
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Interrogazione 13/2015 

Costruzione ponti sul Rio Verde 

 

 

 

APERTA 

Come nel caso precedente anche questi lavori ricadono nella 

convenzione con Società Autostrade. 

 

Aspettiamo notizie in merito dalla Giunta. 

La stima per l’appalto dei lavori è prevista per fine del 2018 

(da confermare) 

 

 

Prima della fine dell’incontro il Sindaco Mazzetti lascia L’aula consiliare. 

L’Assessore Corti propone che in luogo delle risposte scritte entro 60gg si firmi copia del verbale 

di questo incontro. 

Il Presidente Budriesi ribadisce che ogni parte deve assumersi le proprie responsabilità, nelle 

forme previste dal vigente statuto per la chiarezza dei rapporti ed anche per la completezza 

delle risposte di cui la Consulta è in attesa. 

 

 

 

IL PRESIDENTE        IL SEGRETARIO 

Franco Budriesi        Marco Torrini 

 


